

Canat & Warton

Cabinets Immobiliers - Real Estate

2 Pièces

71 m²

Réf. 7_10959RM

550 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon mourillon/cap brun situé dans une copropriété sécurisé de standing avec gardien et piscine grand t2 vue mer de 71m2 avec 24m2 de terrasse, un garage, une cave et une place de parking. l'appartement accesible par ascenseur se compose d'une entré, un grand séjour de 37m2 donnant sur terrasse, une cuisine séparé, une grande chambre vue mer avec placard, une salle d'eau avec wc. A decouvrir rapidement ! Rare sur le secteur! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Toulon mourillon/cap brun located in a secure luxury condominium with caretaker and swimming pool, large t2 sea view of 71m2 with 24m2 of terrace, a garage, a cellar and a parking space. The apartment accessible by elevator consists of an entrance hall, a large living room of 37m2 opening onto a terrace, a separate kitchen, a large bedroom with sea view and closet, a shower room with toilet. To discover quickly! Rare in the area!

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

